

Maracay, 01-02-2013 (Prensa IAE). Como parte de la programación 2013 en Programas de Formación del Área de Epidemiología del Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón", se dio inicio el 01 de febrero al Diplomado de Epidemiología Básica III, con un grupo de 20 participantes entre profesionales, técnicos y bachilleres del área de la salud del Distrito Capital.

El objetivo que se persigue con el Diplomado es formar los equipos locales de salud con herramientas básicas de la Epidemiología, para fortalecer su capacidad de procesamiento y análisis de la información en salud. En esta oportunidad, en su mayoría los participantes proceden del Distrito Capital, donde ejercen funciones en los servicios de Epidemiología.

En este sentido, el contenido programático, dividido en módulos, aborda la Educación a Distancia, herramienta fundamental para el desenvolvimiento en la modalidad de estudio; Marco político conceptual de la salud; y sobre Epidemiología: la "Salud y enfermedad en las poblaciones", la "Medición de las condiciones de salud y enfermedad en las poblaciones", y la "Vigilancia en Salud Pública".

La importancia de esta formación dirigida a personal del sector salud, radica en que el número de epidemiólogos y de personal del área con conocimientos en epidemiología es insuficiente a nivel nacional, por tal motivo se hace necesaria su capacitación, en función de formar el talento humano que el Sistema Público Nacional de Salud necesita.

FOTOGRAFIAS

